

Sozialdemokratische Partei Deutschlands

BÜNDNIS 90/Die Grünen

in der Bezirksvertretung Köln-Mülheim

10.08.2015

Gleichlautend an:

Herrn Bezirksbürgermeister
Norbert Fuchs

Herrn Oberbürgermeister
Jürgen Roters
-Rathaus-

Anfrage zur Sitzung der BV 9 am 24.08.2015

Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister,
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

die SPD-Fraktion und die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen in der Bezirksvertretung Mülheim bitten,
nachstehende

Anfrage

auf die Tagesordnung der nächsten Sitzung der Bezirksvertretung Mülheim zu setzen:

Die Verwaltung hat in der Sitzung der Bezirksvertretung am 09.03.2015 (Beantwortung einer Anfrage, Session Nr.0102/2015) mitgeteilt, dass sie einen Abriss des Ulrich-Haberland-Hauses befürwortet und sie die Möglichkeit einer Weiternutzung als Alteneinrichtung unter genehmigungsrechtlichen sowie wirtschaftlichen Gesichtspunkten als unwahrscheinlich ansieht.

Daraufhin hat die Bezirksvertretung Mülheim mit einstimmigem Beschluss vom 09.03.2015 den Abriss des Ulrich-Haberland-Hauses in Mülheim abgelehnt und die Verwaltung beauftragt, weiter nach einem Investor zu suchen.

Vor diesem Hintergrund stellen wir folgende Fragen:

- 1) Wurden zwischenzeitlich Gespräche mit Investoren geführt? Wenn ja, mit welchen Ergebnissen?
- 2) Wie gestaltet sich die aktive Suche der Verwaltung nach Investoren?
- 3) Welche Erfordernisse haben die Investoren bei einer Weiternutzung als Altenpflegeeinrichtung zu erfüllen, insbesondere im Hinblick auf vorzulegende Gutachten?
- 4) Die positive Lösung der in der Beantwortung 0102/2015 dargestellten Konfliktsituation einer Wohnbebauung mit dem Großklärwerk Stammheim wird für Investoren von entscheidender Bedeutung sein. Wie laufen die Gespräche der Verwaltung mit den Stadtentwässerungsbetrieben Köln, Anstalt des öffentlichen Rechts der Stadt Köln?

gez. Alexander Lünenbach

gez. Wilfried Seldschopf

Fraktionsvorsitzender

Fraktionsvorsitzender